

unomásuno

▷ **Habló en Porto Alegre, Brasil**

Pidió Videla que los hombres de negocios amplíen sus actividades

PORTO ALEGRE, Brasil, 23 de agosto (UPI). — El presidente argentino Jorge R. Videla llamó hoy a los hombres de negocios a expandir sus "actividades" y a aprovechar los nuevos espacios económicos" bilaterales y regionales.

El llamado estuvo incluido en un discurso que Videla pronunció ante su colega brasileño Joao Figueiredo y unos 600 hombres de negocios de Brasil y Argentina, en el último de los cinco días de su visita oficial a este país.

Unos 5 mil agentes de la Policía Militar custodiaron la ruta seguida por la caravana de Videla desde el aeropuerto de Porto Alegre al centro de la ciudad. En el aeropuerto fue recibido por Figueiredo, quien viajó especialmente a la capital del estado más meridional de Brasil para despedirse.

En su discurso, Videla explicó la historia económica reciente de Argentina y la apertura económica de su gobierno. Llamó a los hombres de negocios a hacer frente a los desafíos de un mayor intercambio comercial entre los dos países.

"Sería una auténtica falta de reciprocidad, un mero simbolismo, si las gestiones que efectúan los gobiernos de ambos países no se traducen en la rápida creación de mecanismos empresariales de aprovechamiento del espacio económico abierto por medio de recientes y próximas decisiones políticas", dijo Videla.

"Cuando mencionamos la existencia de mayores espacios económicos, nuestras sugerencias se alejan de la clásica doctrina de reparto de mercados que tanto y tan justificado rechazo provoca en los empresarios de la región", agregó.

"La propuesta conceptual que alentamos tiende, más bien, a crear un nuevo horizonte de condiciones favorables para una mayor competencia efectiva y para una drástica e imaginativa ampliación de las oportunidades que se brindan a las empresas que operan en los territorios de ambas naciones".

Figueiredo dijo por su parte que estaba feliz de haber venido al estado de Rio Grande Do Sul a despedir a Videla porque "aquí nuestro país tiene una frontera común y por lo tanto aquí somos más vecinos y estamos unidos más fraternalmente.

Figueiredo dijo que está convencido que "los esfuerzos de nuestros gobiernos por acercarse más sólo serán llevados a cabo hasta cuando los hombres de negocios sumen su dedicación".

EL DÍA

Terminó la visita de Videla a Brasil

(AFP y PL)

PORTO ALEGRE, 23 de agosto.—El presidente de Argentina, Jorge Rafael Videla, concluyó una visita a Brasil, donde se reunió con su homólogo brasileño, Joao Baptista Figueiredo.

Manifestaciones de repudio por la visita del militar argentino se produjeron en esta ciudad, y fueron reprimidas por la policía. Cuatro manifestantes fueron detenidos, y posteriormente puestos en libertad.

Estudiantes, empero, anunciaron la realización de una huelga de hambre para protestar por la visita del mandatario argentino.

Durante la entrevista Videla-Figueiredo se firmó un acuerdo en materia de cooperación nuclear y se trataron varios puntos concernientes a la actualidad latinoamericana. No se supo lo tratado con respecto a Bolivia, ni si ambos mandatarios tomarán medidas conjuntas para apoyar al régimen golpista de Luis García Meza.